

FDP Offenbach-Land

GUTE BESSERUNG, GUIDO WESTERWELLE

23.06.2014

Die FDP wünscht dem ehemaligen Bundesvorsitzenden und Außenminister a.D., Guido Westerwelle, der an Krebs erkrankt ist, schnelle Genesung. FDP-Chef Christian Lindner erklärte: „Wir sind in Gedanken bei Guido Westerwelle. Von Herzen wünschen wir ihm, dass er seine Erkrankung bald und vollständig überwindet.“

Der Sprecher der Westerwelle Foundation, Alexander Vogel, teilte mit, dass Westerwelle an akuter Leukämie erkrankt sei und sich bereits in Behandlung befindet.

Der frühere Außenminister hat nach dem Ausscheiden aus dem Bundestag die Westerwelle Foundation gegründet, die sich für internationale Verständigung engagiert.

Die FDP wünscht Guido Westerwelle baldige, vollständige Genesung!

Quelle: www.fdp.de